

## La retransmission de la CAN va coûter 200.000 euros au Burundi

PANA, 19 janvier 2013 Bujumbura, Burundi - La retransmission en direct des matches de la 29<sup>ème</sup> édition de la finale de la Coupe d'Afrique des nations de football (CAN), qui démarre samedi en Afrique du Sud, va coûter 200.000 euros au Burundi, a annoncé le directeur général de la Radio-télévision nationale (RTNB), Chanel Sabimbona. Les négociations ont abouti tard dans la nuit de vendredi avec une société française de gestion des images et visuelles, AFNEX. La RTNB a obtenu les droits de retransmission sous forme de crédit qui sera remboursé sur une année, selon le DG de la RTNB.